

Coverleaf - fiche médias

Faits officiels et liens vérifiables | Mise à jour : 11 septembre 2026

Coverleaf est une clinique canadienne de cannabis médical établie au Québec. Ses propres médecins et infirmières praticiennes autorisés réalisent les évaluations cliniques à distance; l'équipe accompagne ensuite les patients dans les étapes administratives et le suivi.

2017

Fondation au Québec

7 000+

Patients servis

FR + EN

Accompagnement bilingue à distance

Domaines d'accompagnement

Évaluation clinique

Consultation avec un médecin ou une infirmière praticienne autorisée. Toute ordonnance dépend de l'évaluation et n'est jamais garantie.

Vétérans - ACC

Aide à organiser le parcours ACC et Croix Bleue Medavie. La couverture peut éviter une avance lorsque le dossier et la facturation sont approuvés.

Accidents du travail - CNESST

Aide à comprendre les documents et la facturation d'un dossier reconnu. La CNESST conserve la décision de couverture.

Traitement et suivi

Accompagnement pour la posologie progressive, le choix d'un format et d'un vendeur autorisé, sous supervision clinique.

Direction et expertise éditoriale

David Selema est cofondateur de Coverleaf et expert de l'industrie canadienne du cannabis médical depuis plus de dix ans. Il supervise la relecture éditoriale et réglementaire du contenu. Il n'est pas praticien de la santé et ne réalise aucune évaluation clinique.

Pour adultes d'âge légal. Le contenu est informatif et ne remplace pas une évaluation médicale. En cas d'urgence, composez le 911.

Pages de référence

Faits, références et actifs officiels - <https://coverleaf.ca/fr/media>

Profil de David Selema - <https://coverleaf.ca/fr/david-selema>

Politique éditoriale - <https://coverleaf.ca/fr/politique-editoriale>

Santé Canada - usage médical - <https://www.canada.ca/fr/sante-canada/services/drogues-medicaments/cannabis/usage-cannabis-fins-medicales.html>

Demandes médias, vérification factuelle et partenariats

info@coverleaf.ca | 1-844-710-GROW | coverleaf.ca/fr/media

Coverleaf - media fact sheet

Official facts and verifiable links | Updated: September 11, 2026

Coverleaf is a Canadian medical cannabis clinic established in Quebec. Its own licensed physicians and nurse practitioners conduct remote clinical assessments; the team then supports patients through administrative steps and follow-up.

2017

Founded in Quebec

7,000+

Patients served

FR + EN

Remote bilingual support

Areas of support

Clinical assessment

Consultation with a licensed physician or nurse practitioner. Any prescription depends on the assessment and is never guaranteed.

Veterans - VAC

Help organizing the VAC and Medavie Blue Cross pathway. Approved files and billing may avoid an upfront payment for covered costs.

Workplace injuries - CNESST

Help understanding documents and billing for a recognized claim. CNESST retains the coverage decision.

Treatment and follow-up

Support for cautious dosing, format selection and choosing a licensed seller, under clinical supervision.

Leadership and editorial expertise

David Selema is a Coverleaf co-founder and a Canadian medical cannabis industry expert with more than ten years of experience. He oversees editorial and regulatory review. He is not a health practitioner and does not conduct clinical assessments.

For adults of legal age. This information does not replace a medical assessment. In an emergency, call 911.

Reference pages

Official facts, references and assets - <https://coverleaf.ca/en/media>

David Selema profile - <https://coverleaf.ca/en/david-selema>

Editorial policy - <https://coverleaf.ca/en/politique-editoriale>

Health Canada - medical use - <https://www.canada.ca/en/health-canada/services/drugs-medication/cannabis/medical-use-cannabis.html>

Media requests, fact checking and partnerships

info@coverleaf.ca | 1-844-710-GROW | coverleaf.ca/en/media